
Herr Strack verteilt an die Mitglieder des Rates den Bericht für das erste Quartal 2010. Die 
Vorlage sollte zunächst im zuständigen Hauptausschuss erfolgen. Da dieser aber erst planmäßig 
im Junis stattfinde, habe man nicht so lange warten wollen und den Bericht bereits heute 
vorgelegt. Soweit Bedarf bestehe, erfolge dann die Beratung im nächsten HA. Herr Strack erklärt, 
dass man sich im Bereich der Kennzahlendefinition in einem laufenden Prozess befinde. Die 
Zusammenstellung des Berichtes sei so erfolgt, dass dies – gemessen am Aufwand – Sinn mache.  
 
Wortmeldungen ergeben sich nicht. 
 


